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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 11.12.2024 

 

 

Zu Ö 10 Fahrplanmaßnahmen, Sachstandsbericht 2024 und Ausblick 2025 
ungeändert beschlossen 
FB 68/0089/WP18-1 

 

Herr Bezirksbürgermeister Ferrari teilt mit, die Beantwortung der Frage aus der Einwohnerfragestunde werde zum 
Protokoll genommen.   
 
Herr Büttner-Zedlitz nimmt für die ASEAG zu der Frage Stellung und teilt Folgendes mit:  
 
Man schaue sich bei der Planung der Maßnahmen die Auslastung der Buslinien auf den Strecken sehr genau an. In 
Aachen gebe es 4 Achsen, die von mehreren Linien befahren würden. Im Einzelfall werde geprüft, welche Fahrplan-
maßnahmen sich hieraus ergäben.   
 
Herr Lindemann erkundigt sich nach dem Sachstand zu den Schnellbuslinien. 
 
Herr Büttner-Zedlitz teilt mit, es sei schwierig, die Förderanforderungen des Zweckverbandes 
Rheinland zu erfüllen. Vorgesehen sei, Angebote hier zu installieren, unabhängig von der Förderung.    
 
Frau Conradt kritisiert, dass Busse Haltestellen schon mal nicht anfahren würden. Sie berichtet aus eigener  
Erfahrung, dies sei der Fall gewesen sonntags um 21.00 Uhr von der Haltestelle Otto-Blumenthal-Straße in  
Richtung Innenstadt.   
 
Herr Büttner-Zedlitz nimmt den Hinweis zur Prüfung mit.  
 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. 
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